

Nuestras propuestas

Cooperación más y mejor coordinada.

- INCREMENTAR la Ayuda Oficial al Desarrollo al 0,7%.
- Impulsar la EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO (EpD).
- Refrendar la LEY DE VOLUNTARIADO AUTONÓMICA.
- Garantizar las SUBVENCIONES DE FORMA ESTABLE PARA LA ACCIÓN VOLUNTARIA.
- MEJORAR, REFORZAR Y DOTAR, A LA RED DE SERVICIOS SOCIALES PÚBLICOS, DE LOS RECURSOS NECESARIOS para el acceso eficiente a todos los ciudadanos.
 - ACCESO A LA VIVIENDA a personas y familias en situación de vulnerabilidad o exclusión social.
- Generar PROCESOS DE ANIMACIÓN COMUNITARIA que favorezcan el fortalecimiento de las redes sociales y la implicación de las comunidades con sus realidades de exclusión social.
- REDUCIR EL DESEMPLEO de las personas en situación de exclusión.
 - Reconocer el papel de las ENTIDADES SOCIALES Y ONGD COMO ACTORES RELEVANTES EN LA POLÍTICA DE ACCIÓN SOCIAL Y COOPERACIÓN.
- Garantizar el RESPALDO NORMATIVO DE LAS POLÍTICAS SOCIALES Y DE DESARROLLO.
- SOLIDARIDAD Y LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS como principio rector de las políticas autonómicas y municipales.
- Compromiso público de defender la REDUCCIÓN Y/O CONDONACIÓN DE LA DEUDA EXTERNA, la REDUCCIÓN DRÁSTICA DEL GASTO MILITAR y su TRANSFORMACIÓN EN INVERSIONES SOCIALES y la IMPOSICIÓN DE TASAS A LAS TRANSACCIONES FINANCIERAS y la ELIMINACIÓN DE LOS PARAÍSO FISCALES.

ELIGE

las personas primero,
la crisis no es excusa.

Indígnate!
Reacciona!
Actúa!

Tenemos 14 propuestas
sobre solidaridad y
cooperación al desarrollo,
voluntariado, pobreza e
inclusión social

Mesa informativa: 5 de mayo
a las 19 h. Plaza de España
Mesa redonda con partidos
políticos: 9 de mayo a las 11 h.
Centro Joaquín Roncal
(C/ San Braulio 5-7)



ELIGE: las personas primero. La crisis no es excusa.

Indígnate ! Reacciona ! Actúa !

Queremos transmitir a la ciudadanía que, en estas elecciones, ELIJA un gobierno:

Solidario, que se implique con las personas más empobrecidas y vulnerables, de aquí y de allí.

Comprometido, que invierta en las personas más empobrecidas y vulnerables, que no recorte el gasto social y busque nuevas fuentes de ingresos.

Dialogante, que busque alcanzar el mayor consenso en la lucha contra la pobreza y la exclusión y la mantenga fuera del debate partidista

Defensor de las organizaciones sociales como un actor clave en el ejercicio democrático, por ser las más cercanas a la ciudadanía.

Concienciado, que impulse la Educación para el Desarrollo y la Sensibilización, como una herramienta imprescindible en la generación de pensamiento crítico y en la lucha contra la pobreza.

Coherente, que tenga como un principio orientador de la acción del conjunto de su gobierno, la solidaridad, la justicia social, las políticas activas para un desarrollo sostenible y la defensa de los derechos humanos.

Participativo en la construcción de las políticas públicas, abierto al trabajo conjunto con la sociedad civil, priorizando la creación, y, en su caso, la consolidación de órganos de participación con carácter no sólo consultivo sino preceptivo.

Transparente, que rinda cuentas de cara a la ciudadanía, haciendo pública la ejecución presupuestaria y la memoria anual.

Eficaz en la gestión, con medios suficientes para alcanzar el impacto más positivo en la vida de las personas más empobrecidas y vulnerables.

Implicado con la erradicación de la pobreza extrema hasta el 2015, orientando toda la acción de gobierno hacia este objetivo.